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Cotillas se 
reúne con los 
populares de 
Socuéllamos
ELPERIÓDICO

El presidente provincial 
del Partido Popular, 
Carlos Cotillas, se 
reunió el pasado 6 de 
julio con los concejales 
del Grupo Municipal 
Popular en el 
Ayuntamiento de 
Socuéllamos, así como 
con dirigentes de la 
Junta Local del PP, 
entre ellos, su presiden
ta, Pruden Medina.
Tras analizar en detalle 
los resultados 
electorales obtenidos 
por el PP el pasado 24 
de mayo, Cotillas 
insistió en la necesidad 
de explicar en la calle 
cómo estaba España en 
2011 y cómo está ahora. 
El presidente provincial 
de los populares ha 
alertado en Socuéllamos 
sobre el peligro que, a 
su juicio, suponen para 
la recuperación 
económica las medidas 
que plantean “las 
formaciones populistas 
que ahora van de la mano 
del PSOE” en muchos 
consistorios de la 
provincia e incluso en el 
Gobierno de Castilla-La 
Mancha.

Martín Cantarero se despide de la Orquesta Sotomayor
Después de 33 años al frente, Martín 
Cantarero Femández-Pacheco se despi
dió de la Orquesta de Pulso y Púa Soto- 
mayor en un emotivo concierto en el 
que el director manzanareño recibió el 
reconocimiento de sus músicos y de su 
público. Un “adiós” que el presidente 
de la Asociación Cultural Sotomayor, 
Balduino Jesús Rodríguez, deseó que 
sea un “hasta luego”. El concierto de 
verano de la Orquesta Sotomayor se 
convirtió en el concierto de despedida 
de Martín Cantarero, su fundador en 
1982 y director de la misma durante es
tos 33 años, más de la mitad de su pro
pia vida. Quizá por ello, llega el momen
to de hacer un alto en el camino para

reflexionar sobre el trabajo realizado, 
según explicó antes de dirigir La Prima
vera. de Vivaldi. la última obra del pro
grama interpretado y. sin duda, una de 
las más difíciles que ha tenido que tocar 
esta orquesta por la carga emocional del 
momento. Las lágrimas afloraron en mú
sicos y público, que llenó el patio de 
columnas del Centro Cultural Ciega de 
Manzanares. Martín Cantarero recibió 
de sus compañeros una preciosa batuta 
de recuerdo que, emocionado, entregó 
a su esposa. Antes tuvo palabras de 
agradecimiento para los músicos -con
vertidos en amigos- y para sus familias, 
para las diferentes corporaciones muni
cipales y concejales de Cultura, y para
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en un emotivo concierto
el público. Entre lágrimas de unos y 
otros. Camarero saludó uno a uno a 
cada componente de "su" orquesta. Los 
asistentes, entre quienes se encontraba 
el alcalde. Julián Nieva, tributaron un 
prolongado aplauso a un músico que 
deja un tremendo legado, como son la 
propia Orquesta Sotomayor y multitud 
de partituras adaptadas para pulso y 
púa. La entidad, en la que sigue tenien
do la puerta abierta, según su presiden
te, Balduino Jesús Rodríguez, continua
rá adelante sin uno de sus grandes pila
res, aunque con el deseo de que trans
currido un tiempo de merecido descan
so y meditación, el “adiós” se convierta 
en un “hasta luego”.

El alcalde de Ruidera dice que 
ésta será su última legislatura
Pedro Reinosa considera una prioridad de la nueva Corporación la conexión del 
plan de saneamiento

ELPERIÓDICO

Pedro Reinosa ha iniciado 
su cuarto mandato como al
calde de Ruidera al frente de 
una Agrupación de Indepen
dientes. Un solo voto de di
ferencia sobre el PSOE le dio 
la victoria, un resultado ajus
tadísimo que interpreta de la 
siguiente forma: “las previ
siones que teníamos de apo
yo de nuestros votantes no 
nos han fallado, pero el he
cho de que no se haya pre
sentado IU puede que haya 
favorecido al PSOE. Algo sor
prendente si tenemos en 
cuenta cómo han sido casi 
siempre las relaciones de es
tos dos partidos en Ruidera. 
Pero a la postre en Ruidera 
da lo mismo ganar por un voto 
que por treinta”.

Sobre la polémica originada 
acerca de un voto roto, 
Reinosa explicó que “cuan
do se hizo el escrutinio apa

reció una papeleta rajada, 
aunque los representantes de 
los partidos que allí estaban 
la dieron por válida. Después, 
como el resultado fue el que 
fue, se hizo una reclamación 
ante la Junta Electoral y esta 
falló que la papeleta del voto 
era válida puesto que tenía 
muy clara su intención de 
voto” .

El alcalde asegura que éste 
será su último mandato y con
sidera una prioridad la co
nexión del plan de saneamien
to que afectará a todas las 
viviendas del parque natural 
y no olvida una vieja aspira
ción: conseguir la cesión por 
parte de Unión Fenosa de las 
antiguas centrales eléctricas 
con el fin de rehabilitarlas y 
destinarlas a usos relaciona
dos con la naturaleza y el tu
rismo. Por otro lado, Reinosa 
cree necesarios algunos cam
bios en la gestión del parque 
natural, de modo que se pue

dan hacer compatibles los 
objetivos de conservación y 
la creación de puestos de tra
bajo. Otro de los proyectos 
en los que trabajará será en la 
construcción de un campo de 
fütbol-7.

Asegura Pedro Reinosa que 
no ha constituido problema 
laguno el hecho de no llevar 
las siglas de algún partido 
mayoritario, “desde que soy 
alcalde de Ruidera siempre he 
tenido las puertas abiertas por 
parte de otras administracio
nes. Ya sea la Junta con el 
PSOE, la Junta con el PP o la 
Diputación Provincial. En la 
legislatura pasada la Junta 
nos pagó la deuda que tenía 
con nosotros y con la Dipu
tación hemos sacado adelan
te los planes de empleo. La 
relación con las administra
ciones superiores ha sido 
buena antes y estoy seguro 
de que lo seguirá siendo en 
el futuro”.

Se clausura 
un taller de 
radio en 
Pedro Muñoz
ELPERIÓDICO

Se ha clausurado el ta
ller de Radio de Pedro 
M uñoz que conduce 
Carlos Reíllo. El acto fi
nal contó con la presen
cia de las familias de los 
niños participantes, re
p resen tan tes de las 
Ampas, así como con el 
alcalde, José Juán Fer
nández, el concejal de 
Juventud, David López, 
y la concejala de Feste
jos, Marisol Doral.

José Juan Fernández 
felicitó a los jóvenes por 
su labor de cronistas de 
Pedro Muñoz durante 
todo el año. El acto sir
vió también para hacer 
la presentación oficial 
del periódico Pequeños 
periodistas finalizando 
con una simpática entre
vista al concejal de Ju
ventud, David López.
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